

# *Le ministre russe des affaires étrangères se rendra à Cuba la semaine prochaine*

---



**Lavrov cherche à renforcer davantage le partenariat stratégique russo-cubain.**

**Photo : Archives/RHC**

La Havane, 14 fév (RHC) La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova, a annoncé mercredi à Moscou que le ministre des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, se rendra à Cuba le 19.

Au cours de son séjour dans la plus grande île antillaise, le chef de la diplomatie de la nation eurasiennne aura des entretiens avec le président cubain Miguel Díaz-Canel et son homologue Bruno Rodríguez.

"Au cours du dialogue avec les partenaires cubains, il est prévu de discuter des questions actuelles de la coopération bilatérale, de l'agenda mondial et régional", a déclaré Mme Zakharova.

Elle a précisé que les discussions porteront sur les aspects essentiels du renforcement du partenariat stratégique russo-cubain sur la base de l'approfondissement du dialogue politique et de l'établissement de liens dans les domaines économique et commercial, financier et d'investissement, scientifique et technique, culturel et humanitaire.

"Les deux parties envisageront également de coopérer pour empêcher la remise en cause des principes et des normes universellement reconnus du droit international et de la Charte des Nations unies, pour lutter contre les pratiques néocoloniales et les mesures restrictives unilatérales illégitimes dans les relations entre les États", a souligné la porte-parole (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347203-le-ministre-russe-des-affaires-etrangees-se-rendra-a-cuba-la-semaine-prochaine>



**Radio Habana Cuba**